"Luxus der Leere"

01.01.2017 - 30.04.2018

geografische Einordnung:







gefördert durch:

Das Projekt wird durch das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft über das Bundesmodellvorhaben Land(auf)Schwung gefördert

Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck, Herr René Schernikau (Verbandsgemeindebürgermeister)

Der "Luxus der Leere" bietet Menschen mit guten Ideen und einem Bedürfnis nach Freiraum, ideale Möglichkeiten zu sehr günstigen Konditionen Das Projekt "Luxus der Leere" baut auf drei vorigen Projekten auf

1. Projekt: Erfassung der Brachflächen (2014/2015)

2. Projekt: Vermarktung der Brachen (2015/2016)

3. Projekt: Weiterführung von Vermarktungsstrategien der Brachen (2016/2017)

Im Segment "Öffentlichkeitsarbeit / Wissenstransfer" fanden folgende Einzelaktivitäten statt:

- Online-Artikel auf www.welt.de, 31.08.2017
- TV-Beitrag im ZDF, 25.11.2017
- Artikel in der Volksstimme, 30.12.2017
- Artikel in der Volksstimme, 15.03.2018
- Artikel in der Volksstimme, 22.03.2018
- Online-Artikel auf www.immobilien-aktuell-magazin.de, 23.01.2018
- 3. Praxismesse der Hochschule Harz an der Hochschule Halberstadt am 31.05.2017
- Rückkehrertag in Stendal am 27.12.2017
- ► Grüne Woche in Berlin 23.01.2018
- ▶ Stendaler Immobilientage ,Immo18' vom 17. bis 18.02.2018
- ▶ 28. Landes-Bau-Ausstellung in Magdeburg vom 02. bis 04.03.2018

aktuell

- 2 bis 3 Anfragen pro Monat
- Webseiten werden weiterhin betrieben und gepflegt
- Weiterführendes Projekt

"Fortsetzung und Erweiterung des interkommunalen Brachen- und Leerstandsmanagements"

Kontakt:

Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck
An der Zuckerfabrik 1
39596 Goldbeck
Frau Jagieniak/Frau Lindau
039388/971-13 und -41